

# Le Mardi 21 Mai 2013, 10<sup>ème</sup> Etape

MURRHARDT - NUREMBERG (Allemagne D)

## 2ème Partie

A 13H45, après avoir fait le plein des bidons, nous reprenons la route, pour parcourir 79 kilomètres en direction de NUREMBERG, terme de cette 10<sup>ème</sup> étape. Le soleil s'est à nouveau caché, il fait 14°.



En guise de dessert, une belle côte de 1,5 kilomètre agrmente ce début de parcours. Plus loin, le ciel s'est légèrement découvert, il fait 16°, les cyclos s'arrêtent pour se dévêtir un peu.



Arrivée à RAVENZELL, nous sommes à nouveau bloqués par une déviation (UMLEITUNG). Les cyclos peuvent poursuivre sur l'itinéraire, mais l'organisation qui les accompagne est déviée et ne retrouvera le groupe que 14 kilomètres plus loin.



Au 119<sup>ème</sup> kilomètre nous arrivons à NEUENDELTEAU, ville jumelée avec TREIGNAC (Limousin).



Les villages traversés sont magnifiques, l'architecture et les couleurs sont vraiment différentes d'un pays à l'autre.



Après 151 kilomètres d'efforts, nous arrivons à l'entrée de NUREMBERG à 17H20, où le flot important de circulation et les infrastructures routières nous obligent à prendre les cyclos dans le mini bus et les vélos dans le fourgon, pour rejoindre l'hôtel « ARVENA MESSE ». Il est 18H15.

Après la douche, nous avons dîné à 20H00 dans la pizzeria « IL MONDO » située à proximité. A l'issue du repas, nous nous réunissons pour établir le compte rendu de la journée.

A 22H30, nous transmettons le compte rendu et nous dirigeons ensuite vers un repos bien mérité.

Rendez-vous à demain à TACHOV en République Tchèque.